

# *Nouvelle défaite des volleyeurs cubains au Championnat du monde de Volley-ball*

---



Les volleyeurs russes ont battu les Cubains 3-1 lors de la deuxième journée de la deuxième phase du Championnat du monde de volley-ball.

Ce match du groupe F, qui a eu lieu au stade de Wroclaw, en Pologne, a été remporté par les Russes au terme d'une heure 47 minutes de jeu, sur des scores de 25-18, 23-25, 25-15 et 25-19.

Le meilleur marqueur du match a été le Russe Dmitiry Ilinyhan avec 17 points inscrits. Il est suivi des Russes Nicolay Pavalov et Dmitiry Muserskiy, et du Cubain Osmany Uriarte, qui ont marqué 16 points chacun.

Au niveau des statistiques, les Russes ont fait la différence en attaque avec 50 points inscrits contre 38 pour Cuba et sur les services avec 9 points marqués contre un seul pour Cuba. Les deux équipes ont commis quasiment le même nombre d'erreurs, 29 pour les Russes, 30 pour les Cubains et les deux sélections ont réalisé 9 contres gagnants.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/33461-nouvelle-defaite-des-volleyeurs-cubains-au-championnat-du-monde-de-volley-ball>



**Radio Habana Cuba**